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9月16日上午8时许，位于市区光明路与曙光街交叉口的双丰商城举行15周年店庆活动。本报记者 张五阳 摄

双丰店庆15周年

□记者 张五阳

本报讯 9 月 19 日，以“名酒新荣
耀 潮起正当时”为主题的2022年宝丰
酒业秋季经销商大会在郑州富力万达
文华酒店举行，宝丰酒业有关领导与
各地优秀经销商代表、行业大咖、媒体
嘉宾等500余人对话名酒机遇、共鉴
清香美酒。

大会展示了宝丰酒的底蕴与文
化。宝丰酒业销售公司总经理张伟皓
表示，即使市场存在客观挑战，但宝丰

酒业依然凭借出色的产品质量，加上
与合作伙伴的共同努力，到今年8月
份，创下了与去年同期相比整体营收
增长80%、省内市场营收增长50%的
成绩。

宝丰酒业有限公司董事长助理、
副总经理许英杰说，2022年上半年，
宝丰酒业实现了营收和市场新突破，
品牌实现创新发展，新增品牌荣誉17
项，品牌线上传播量1.2亿次；下半年，
宝丰酒业继续以“一清双品”战略与商
业伙伴合作，将宝丰酒业做大做强。

此次经销商大会精彩纷呈，既有
极具宝丰酒红色文化的情景剧，也有
极具视觉冲击力的歌舞表演。

张伟皓称，此次秋季经销商大会
展示了宝丰酒业品牌新势能，凝聚了
厂商的共识，稳固了市场的核心战略
阵营，为宝丰酒业下半年的全面进攻
吹响了号角。未来，宝丰酒业将以全
新的姿态，继续做好品质提升保障、品
牌引领保障、产品供应保障，携手商业
伙伴创新共赢，强力推动宝丰名酒复
兴，开创属于清香名酒的新时代。

宝丰酒业拿出亮眼成绩单
同比整体营收增长80%，省内市场营收增长50% □记者 张五阳

本报讯 提起纯粮酒，很多人都
会将其与好酒画等号。近日，有市
民致电本报询问：“纯粮酒是不是都
是好酒？”带着这一问题，记者走访
了市酒业协会。

“好酒都是纯粮酿的，但纯粮酒
并非都是好酒。”市酒业协会秘书处
外宣秘书长顾跃峰说，现在，纯粮酿
造是白酒的最低标准，但酒的好坏
主要看生产工艺。家庭作坊式酿
酒，是纯粮酿造，但肯定不能与大厂
生产的纯粮白酒相提并论。

顾跃峰说，白酒的好坏要看多
项指标，比如白酒中的杂醇油、甲醇
含量等。此外，浓香型酒要看窖池，
酱香型酒要看老酒占比、存储时间、
原料工艺等。不要听到纯粮酿造的
白酒就觉得是好酒，还是尽可能选
择大厂生产的白酒，品质有保证。

纯粮酒一定是好酒？
好酒要看多项指标

9 月 20 日，市民李女士走
进平顶山火车站广场东 100米
路南的王家清肤老号，享受这
里的皮肤问题免费试用活动。
据了解，王家清肤老号为有皮
肤问题的市民提供多种免费试
用活动，有皮炎、湿疹、荨麻疹、
牛皮癣及皮肤瘙痒等问题的患
者，均可到店免费试用。

王家清肤老号源于山东省
聊城市，东阿王氏家族六代传
承。据王氏族谱记载，创始人
王兴明生于1798年，医术精湛、
医德高尚，专注于皮肤病的诊
治，承膏、汤、散剂药方，代代相
传，治疗皮肤问题有独到之处。

现征集 100 名有皮肤问题
者到店接受免费的皮肤健康指
导，且免费检查、辨证论治，免
费一对一制订治疗方案、免费
试用产品。 （小梅）

王家清肤老号
邀请免费试用
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临期月饼这样处理

那么，这些退回去的月饼，又被如
何处理了呢？记者联系到了平顶山市
陶老大月饼供货商杨经理。

据杨经理介绍，今年月饼的整体
销售情况不是很好，回收的月饼厂家
不收，截至目前，部分月饼还在打折销
售中。

杨经理说，回收的月饼，要么当福
利发给员工，要么捐给某些机构，要么
打折处理。“临期的实在卖不掉，就只
能销毁了。”杨经理说。

我市月饼品牌之一的润泽园月
饼，也同样如此。

据润泽园的崔先生介绍，他们早
早与月饼生产企业订好了合作计划，

通过“以销定产”的方式来控制数量，
以防止剩余。

崔先生说，今年的润泽园月饼根
据大环境进行控制，中秋节前润泽园
月饼已经售罄。“中秋节前，只要是预
订酒店房间的顾客，我们都会每桌送
一些月饼，一来清理库存，二来拉拉
关系。月饼的节令性很强，不像粽子
之类，过完节还能继续卖。过了节，
月饼几乎就卖不动了，不够卖总比剩
下强。”崔先生说。

“临期月饼我们会走报废程序，先
把外观损坏，避免回流市场，然后由
专门的公司收走，拿去做饲料，不过
今年我们没生产那么多。”一家月饼
生产企业的人士说，一般情况下，月
饼生产企业会按照前一年的销量进
行预判，但也会有一些突发情况让企
业不敢大量生产，而在销售中求稳。

没吃完放冰箱里慢慢吃

作为消费者，家里吃不完的月饼
怎么处理？刘女士家住市区体育路与
联盟路交叉口附近，家里还剩几盒月
饼。她说：“我数了数，还剩13块。我
都放冰箱了，每天早上给孩子切一块，
配牛奶。”刘女士说。

“月饼扔了怪可惜，吃了又觉得太
油腻，在保质期内，啥时候想起来啥时
候吃吧。”市民赵先生告诉记者，他们
家人都不爱吃月饼，每年处理月饼都
是难题。

从多位市民处，记者了解到，消费
者对于节后月饼的处理方式大多还是
吃掉。为此，市第二人民医院营养科
主任温彩虹提醒：月饼高油高糖高热
量，对于有“三高”症状的人群来说，不

宜过多食用。月饼淀粉与糖含量高，
胃肠功能不好的人群也要少吃，以免
出现消化不良、便秘等症状。月饼有
很强的饱腹感，一般人群可适量食用，
比如可以搭配早餐。另外，由于月饼
高油脂，最好不要常温储存，应存放在
冰箱里。

市市场监督管理局有关人士告诉
记者，在中秋节前，市场监管部门对月
饼生产销售情况进行了专项执法检
查，重点检查了原材料购进、生产过程
把控、出厂检验和产品溯源等环节，严
格落实食品经营过程卫生规范要求，
严防问题月饼流入市场。中秋节后，
消费者如需购买月饼，购买前一定要
仔细查看月饼生产日期、厂家地址、保
质期，保留好相关票据，如买到过保质
期或没有生产标识的月饼，可拨打
12315投诉。

中秋已过，月饼去哪了？

■广告


